

# *Le Général Cubain de Corps d'Armée de la Réserve Sixto Batista est décédé à La Havane*

---



La Havane, 30 juin (RHC)- Le Général de Corps d'Armée de la Réserve, Sixto Batista est décédé à La Havane des suites d'une pénible maladie.

Durant sa vie professionnelle en tant que combattant et officier des Forces Armées Révolutionnaires, Sixto Batista a occupé plusieurs postes de responsabilité dans le commandement, il s'est acquitté d'une mission internationaliste en Angola et en Éthiopie et il a été chef du Département Militaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Répondant à sa volonté, son corps a été incinéré et ses cendres seront exposées en cérémonie familiale aujourd'hui jusqu'à 17 heures, heure cubaine au Panthéon des Vétérans au Cimetière Colon de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27099-le-general-cubain-de-corps-darmee-de-la-reserve-sixto-batista-est-decede-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**